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für Mercedes Benz 1.6l / 2.0l Direkteinspritzer Benzinmotoren mit Motorcode M270 und M274 ab ‚11. Zum 

Einstellen der Steuerzeiten bei Steuerkettenwechsel oder Motorinstandsetzungen.

Passend für:

• Mercedes Benz A-Klasse (176) / B-Klasse (242, 246) / C-Klasse (204, 205) / CLA (117) / 

 E-Klasse (207, 212) /  GLA (156) / SLK (172)

• Infi niti Q50

Verwendbar wie MB OE-Nummer 270 589 00 61 00 Nockenwellen Arretierung

1. Nockenwellen Arretierung für die Kettenseite, Art. Nr. 26165L-1

2. Nockenwellen Arretierung für die Getriebeseite, Art. Nr. 26165L-2

3. Nockenwellenbrücke mit kleinem Durchmesser, Art. Nr. 26165L-3

4. Sechskant Schraube M7 x 50, Art. Nr. 26165L-4

5. Schraubendreheinsatz T-Profi l 100 mit Loch für die Nockenwellenräder, Art. Nr. 05389L

Diese Anleitung dient als Kurzinformation und ersetzt keinesfalls ein Werkstatthandbuch. 

Verwenden Sie immer eine fahrzeugspezifi sche Serviceliteratur. Aus dieser entnehmen Sie bitte 

technische Angaben  wie Drehmomentwerte, Hinweise zur Demontage / Montage usw. 
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for Mercedes Benz 1.6l/ 2.0l direct-injection petrol engines with engine code M270 and 

M274 from ‚11 to set the engine timing during replacement of the timing chain or repair of the engine.

Suitable for

• Mercedes Benz A Class (176) / B Class (242, 246) / C Class (204, 205) / CLA (117) / 

E Class (207, 212) /  GLA (156) / SLK (172)

• Infi niti Q50

Can be used similar to MB OE no. 270 589 00 61 00 Camshaft locking device

1. Camshaft locking device for the chain end, Art. no. 26165L-1

2. Camshaft locking device für the gearbox end, Art. no. 26165L-2

3. Small diameter camshaft block, Art. no. 26165L-3

4. Hexagon head screw M7 x 50, Art. no. 26165L-4

5. Screwdriver bit T-profi le 100 with hole for the camshaft wheels, Art. no. 05389L

This manual is just brief information and does not replace a garage handbook.

Always consult specifi c service literature for information about torques, assemblies and disassemblies 

etc.
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